
 

 

Data: 03/08/2022 Local: Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Santa Teresa 
Início: 09h Término: 12h00 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Leitura e deliberação da ata da reunião anterior; 

3. Discussão e deliberação quanto a Minuta do Regimento Interno Comitê;  

4. Apresentação do andamento da Restauração Florestal da Bacia Hidrográfica do Rio Santa 
Maria do Doce;  

5. Informes Gerais;  

6. Encerramento 
Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois às 09h da manhã, 1 

teve início a 2º. Reunião Ordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa 2 

Maria do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Thaiany 3 

Maciel Neves, representante da Prefeitura de Santa Teresa, Marily Duarte Vieira, 4 

representante da Prefeitura de João Neiva, Gerson de Freitas Junior, representante 5 

da Prefeitura de São Roque, Elvis Ferreira, representante do Ifes Santa Teresa, 6 

Crislaine da Penha dos Santos, representante da Prefeitura de Itarana, Aliamar 7 

Comério, representante do CREA, Antonio Ferreira, representante da Cesan, Dhara 8 

Pagel, representante do SAAE Itaguaçu, Maria Emilia Brumat, representante do STR 9 

Colatina, Leandro Moreira, representante do STR Santa Teresa, Nichollas Monico, 10 

representante da Acadama, Flavia da Penha Gomes de Assis, representante do 11 

Projeto Ecco e Arestides Otaviano Junior, representante da Apea  e a representante 12 

da AGERH Ananda Coutinho. Item 1. Abertura e verificação do quórum; 13 

primeiramente foi verificado o quórum, constatado que haviam membros suficientes, 14 

prosseguiu-se a reunião. 2. Aprovação da Ata do dia 06/07/2022: foi feita uma 15 

leitura da Ata e a mesma foi aprovada. Dando seguimento a pauta, passa-se ao item 16 

3. Discussão e deliberação quanto a Minuta do Regimento Interno Comitê; a 17 

minuta do regimento interno foi lida integralmente, sendo aprovada ao final. Restou 18 

uma pendencia que a representante da AGERH iria pesquisar junto ao CERH sobre 19 

a possibilidade das propriedades rurais usuários de irrigação serem considerados 20 

pessoas jurídicas mediante CCIR/ITR, conforme consta no regimento vigente. Item 21 

4: Apresentação do andamento da Restauração Florestal da Bacia Hidrográfica 22 



 

 

do Rio Santa Maria do Doce: não foi possível discutir esse item devido ao avançar 23 

da hora, e ficou para a próxima reunião. Item 5: Informes gerais foi falado pelo 24 

Nicolas – sobre a câmara técnica de reflorestamento da OAB  e pela Dhara, sobre o 25 

P21, o qual será executado em Itaguaçu. Ainda, Marily, representante da Prefeitura 26 

de João Neiva, informou a todos sobre sua saída da Prefeitura de João Neiva, bem 27 

como, do Comitê de Bacia, apresentando aos demais membros, a Sra. Mariana 28 

Perin de Medeiros Davariz, que representará a Prefeitura em questão. 29 

12.Encerramento; a presidente agradece a presença de todos. Nada mais havendo 30 

a tratar, a reunião foi encerrada. A presente Ata foi lavrada por mim, Ananda 31 

Bermudes Coutinho, em apoio à Secretaria Executiva do Comitê e assinada pela 32 

Presidente do CBH.   33 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 34 

PRESIDENTE 35 


